



## Nefrólogos piden incorporar diálisis de última generación al GES

La Sociedad Chilena de Nefrología organizó un congreso al cual asistieron los principales médicos nefrólogos del país. El mensaje final fue claro: es imperativo que la Hemodiafiltración de Alto Volumen (HVHDF por sus siglas en inglés) sea codificada por Fonasa para incorporarse a las patologías GES, y así entregar el mejor tratamiento de diálisis a los más de 25 mil enfermos renales crónicos del país. La HVHDF ha demostrado reducir la mortalidad en un 23% y mejorar notablemente la calidad de vida, cifra relevante considerando que la Enfermedad Renal Crónica afecta actualmente al 15,4% de los chilenos mayores de 40 años. El doctor Aquiles Jara, nefrólogo y profesor asociado de la Pontificia Universidad Católica de Chile, señaló que "como en Chile hay pocos trasplantes renales, la mayoría de nuestros enfermos van a estar en diálisis, y la Hemodiafiltración de Alto Volumen permite realizar este reemplazo de la mejor forma, ya que elimina más sustancias tóxicas que la forma tradicional, lo que repercute en una mayor esperanza y calidad de vida". El paso que falta es la codificación del tratamiento, proceso que entra ahora en meses decisivos ya que antes de finalizar el año viene la nueva licitación de Fonasa por la compra de servicios de diálisis a privados.

